



En los últimos años Miramar ha sido la ciudad anfitriona de distintos eventos deportivos relacionados a estudiantes y egresados universitarios que congregan a cientos de personas. La ciudad cabecera del distrito de General Alvarado se preparó para recibir a las XV Olimpiadas Interprofesionales de la provincia de Buenos Aires, entre los días 3 al 5 de octubre de 2019. El día 3 de octubre, en el Hotel Resort & Spa "Altos de Miramar" (Avda. 37 N° 936), a las 18 horas, se realizó el acto inaugural del citado evento, donde estuvieron presentes María Eugenia Bove Secretaria General y de Gobierno, Mariano García, el Secretario de Turismo y Cultura, Adolfo Ferrari, el Secretario de Deportes, Daniel del Pino Presidente de FEPUBA (Federación de Entidades de Profesionales Universitarias de la Prov. de Bs. AS), el Presidente del Comité Olímpico 2019, Héctor Rodríguez y los delegados de la 17 instituciones profesionales de la provincia de Buenos Aires, con decenas de profesionales universitarios colegiados y/o federados que compitieron en las diversas disciplinas deportivas y recreativas. Más de 500 competidores y sus familias, durante tres días participaron de las Olimpiadas Interprofesionales de la Provincia de Buenos Aires, que por cuarto año consecutivo se llevaron a cabo en la citada ciudad.

La delegación Bioquímica estuvo alojada en su mayoría en el PALACE HOTEL lo que favoreció para fomentar la camaradería e informar a los jóvenes Bioquímicos recientemente recibidos del quehacer institucional y para alentarlos a que se incorporen a las distintas comisiones para comenzar a formarse como dirigentes. Es de destacar la participación bioquímica, volvió a repetirse como una de las delegaciones más numerosas. Los profesionales competieron en fútbol 11, fútbol 8, tenis, ajedrez, tejos, truco, atletismo, paddle, natación, tenis de mesa, pesca, golf, mountainbike y vóley, entre otros. Se agradeció a los Colegios, Federaciones e Instituciones, que eligieron nuevamente la ciudad para tan importante evento. Los escenarios deportivos que se utilizaron fueron el Polideportivo, Natatorio Municipal, El estadio y cancha Municipal, distintos sedes de clubes de de Miramar (Defensores, Atlético y el Miramar Links).

El evento congregó a representantes de los colegios provinciales de Ingenieros, Veterinarios, Arquitectos, Ópticos, Escritanos, Traductores públicos, Kinesiólogos, Sociólogos, Farmacéuticos y Psicólogos. También a las federaciones Odontológica, Bioquímica y Médica y a los consejos profesionales de Química, Agrimensura y Ciencias Económicas.



Como es costumbre al tiempo de terminadas las actividades olímpicas, se realizó la cena show y entrega de trofeos, premios y distinciones entre los participantes, concurrentes y directivos del Comité Olímpico Interprofesional.

Aparte es de destacar que se desarrolló una movida solidaria iniciada por los profesionales farmacéuticos con la compra de bonos contribución entre todas las profesiones que finalizado el evento, lo recaudado fue entregado a una institución de bien público de Miramar.

A modo de cierre es nuestro máximo deseo es darles una bienvenida a los jóvenes bioquímicos a otra edición de las XV Olimpiadas Interprofesionales y agradecerles el esfuerzo y de estar presentes en Miramar, todos juntos, fortaleciendo la competencia y la integración. Las Olimpiadas ponen en movimiento un espacio de camaradería, de encuentro, con amigos propios y de otras profesiones.

Por eso los invitamos a sumar voluntades, para que las olimpiadas interprofesionales sigan creciendo todos los años. Cadyr Faba les envía un gran abrazo y esperando que las próximas sigan teniendo una gran participación. A su vez se agradecer a las autoridades de la FABA y de algunos distritos, por el apoyo permanente para realizar este tipo de eventos que engrandece la labor social de las instituciones.

RESULTADOS

Fútbol 11 Cat. Libres: 1° Bioquímicos, 2° Agrimensores, 3° Ingenieros y 4° Odontólogos

Equipo campeón Año 2019

18 medallas doradas y copa institucional



Fútbol 8: Categoría Sénior Más 48 años y Categoría Masters. Más 58 años cumplidos
Cuartos de final



Tenis

Tenis doble: Mucci, Juan Francisco y Ugarte Ariel - **Medalla de Plata**

Tenis single: Mucci, Juan Francisco - **Medalla de Plata**

Paddle

Ugarte Ariel y Rella Carlos - **Medalla de Plata**

Ajedrez: Carlos Rella - **Medalla de Plata**

Mountain Bike: Bolontrade Agustín - 2do puesto. Medalla de Plata



100 metros: Etcheverry Graciela, 4to puesto, Ugarte Ariel 2do puesto y González Roberto 1er puesto:

400 metros Etcheverry Graciela 1er puesto, Becerra, Alejandro, 5to puesto y Molina Dalmiro 6to puesto.

Lanzamiento de bala: Etcheverry Graciela - Ugarte Ariel: 6to puesto y González Roberto: 2do puesto

Salto en largo: Etcheverry Graciela 2do puesto y González Roberto 1er puesto

Truco: Semi-final: Alfredo Actis Dato y Oscar Linzitto

Tejo: Alfredo Actis Dato y Oscar Linzitto. Medalla de Plata .